

Einrichtung eines Grandstream 16XX

Hosted PBX User

Inhalt

Revisionen	3
Weboberfläche erreichen	4
Standard Benutzer einrichten	6
VPN Benutzer einrichten	7
Status prüfen	8
Werte zurücksetzen.....	9

Revisionen

V1	03.07.2020	Grober Erstentwurf
V1.1	06.07.2020	Inhalte hinzugefügt
V1.2	07.07.2020	Inhaltlich abgeschlossen, an Designvorlage angepasst.

Weboberfläche erreichen

Um die Weboberfläche Ihres Grandstreams erreichen zu können, müssen Sie zunächst die IP-Adresse Ihres Apparats herausfinden.

Drücken Sie dazu die „Anzeige“-Taste auf Ihrem Apparat.
Diese befindet sich links unter dem Display.

Alternativ kann die IP-Adresse auch von Ihrem Netzwerk-Administrator ausgelesen werden.

Geben Sie die IP-Adresse in die Adresszeile Ihres Browsers ein. Ihr Rechner muss sich dazu im selben Netzwerk wie der Apparat befinden.

Dabei werden Sie Benutzername und Passwort abgefragt.

Default-Zugangsdaten:

Benutzername: admin

Passwort: admin



Falls Sie die Weboberfläche mit diesen Zugangsdaten nicht öffnen können, folgen Sie der Anleitung unter dem Punkt „[Werte zurücksetzen](#)“

Admin Passwort

You are currently using the default password to login.
Please update your password setting to access website.

Aktuelles Passwort

Neues Passwort

Passwort bestätigen

Nachdem Sie sich erfolgreich angemeldet haben, werden Sie aufgefordert für den Zugang der Weboberfläche ein neues Passwort festzulegen.

Wählen Sie ein sicheres Passwort das Sie sich merken oder alternativ festhalten um die Weboberfläche auch in Zukunft noch nutzen zu können.

Hinweis zu optionalen Einstellungen

Unter **Einstellungen** → „Präferenzen“ → „Datum und Uhrzeit“ können Sie unter anderem die Uhrzeit Ihres Apparats festlegen.

Unter **Einstellungen** → „Anruffunktionen“ können Sie unter anderem das „Anklopfen“-Feature steuern.

Unter **Wartung** → „Sprache“ können Sie die Sprache Ihres Apparats festlegen.

Standard Benutzer einrichten

Nachdem Sie sich mit der Weboberfläche verbunden haben, können Sie Ihren Benutzer einrichten.

The screenshot shows the Grandstream web interface. At the top left is the Grandstream logo with the tagline 'CONNECTING THE WORLD'. To the right are navigation tabs: STATUS, KONTEN, EINSTELLUNGEN, NETZWERK, and WART. Below the navigation is a 'Konto Status' page. On the left, there are three menu items: 'Status', 'Netzwerk Status', and 'System Info'. The main content area has a table with columns 'Konto', 'SIP Nutzer ID', and 'SIP Server'. The table lists three accounts, each with a red 'NEIN' button to its right. A dropdown menu is open for 'Konto 1', showing options: 'Generelle Einstellungen', 'Netzwerkeinstellungen', 'SIP Einstellungen', 'Audioeinstellungen', 'Anrufeinstellungen', 'Einstellungen der Türsprechstelle', and 'Funktionskennung'.

Wählen Sie dazu unter **Konten** → „Konto 1“ → „Generelle Einstellungen“ aus.

The screenshot shows the 'Generelle Einstellungen' page for 'Konto 1'. On the left is a sidebar with a 'Konten' menu and sub-items for 'Konto 1', 'Konto 2', and 'Konto 3'. The main content area has a table of settings:

Konto Aktiv	<input type="radio"/> Nein <input checked="" type="radio"/> Ja
Kontoname	Marlene Musterfrau
SIP Server	hpbxXXXXX.sipnal.at
Secondary SIP Server	
Outbound Proxy	cloudproxy01.sipnal.at
Backup-Outbound-Proxy	
BLF-Server	
SIP Nutzer ID	DW
Authentifiziere ID	DW
Authentifiziere Passwort
Name	Marlene Musterfrau
Zugangsnummer für Sprachnachrichten	
Account Display	<input checked="" type="radio"/> Benutzername <input type="radio"/> Nutzer-ID

Tragen Sie Ihre Benutzerdaten wie in der Abbildung gezeigt ein. Verwenden Sie das Telefonpasswort als Passwort.

Falls Sie Ihre Benutzerdaten nicht kennen wenden Sie sich an den Support.

Hinweis zu optionalen Einstellungen

„Kontoname“ bestimmt welche Bezeichnung Ihnen am Display des Apparats angezeigt wird.
„Name“ bestimmt den Namen den Sie bei ausgehenden Anrufen mitsenden.

VPN Benutzer einrichten

Richten Sie ihren Benutzer nur dann als VPN Benutzer ein, wenn Sie explizit angewiesen wurden das zu tun. Kehren Sie ansonsten zum Punkt „[Standard Benutzer einrichten](#)“ zurück.

GRANDSTREAM
CONNECTING THE WORLD

STATUS KONTEN EINSTELLUNGEN NETZWERK WART

Konto 1 ▶ Generelle Einstellungen
Konto 2 ▶ Netzwerkeinstellungen
Konto 3 ▶ SIP Einstellungen ▶
Audioeinstellungen
Anrufeinstellungen
Einstellungen der Türsprechstelle
Funktionskennung

Status Konto Status
Konto Status
Netzwerk Status
System Info

Konto Status

Konto	SIP Nutzer ID	SIP Server	Status
Konto 1			NEIN
Konto 2			NEIN
Konto 3			NEIN

Wählen Sie dazu unter **Konten** → „Konto 1“ → „Generelle Einstellungen“ aus.

Konten Konto 1
Generelle Einstellungen
Netzwerkeinstellungen
SIP Einstellungen +
Audioeinstellungen
Anrufeinstellungen
Einstellungen der Türsprechstelle
Funktionskennung
Konto 2 +
Konto 3 +

Generelle Einstellungen

Konto Aktiv Nein Ja

Kontoname

SIP Server

Secondary SIP Server

Outbound Proxy

Backup-Outbound-Proxy

BLF-Server

SIP Nutzer ID

Authentifiziere ID

Authentifiziere Passwort

Name

Zugangsnummer für Sprachnachrichten

Account Display Benutzername Nutzer-ID

Tragen Sie Ihre Benutzerdaten wie in der Abbildung gezeigt ein. Verwenden Sie das Telefonpasswort als Passwort.

Falls Sie ihre Benutzerdaten nicht kennen wenden Sie sich an den Support.

Status prüfen

Unter **Status** → „Konto Status“ können Sie prüfen ob sich Ihre Nebenstelle erfolgreich anmelden konnte.

Standard Benutzer:

The screenshot shows the Grandstream web interface. The top navigation bar includes 'STATUS', 'KONTEN', 'EINSTELLUNGEN', 'NETZWERK', and 'WAR'. A dropdown menu is open under 'STATUS', showing 'Konto Status' (selected), 'Netzwerk Status', and 'System Info'. On the left, a sidebar has 'Status' selected, with sub-items 'Konto Status', 'Netzwerk Status', and 'System Info'. The main content area is titled 'Konto Status' and contains a table with the following data:

Konto	SIP Nutzer ID	SIP Server	SIP Registrierung
Konto 1	DW	hpbxXXXXX.signal.at	JA
Konto 2			NEIN
Konto 3			NEIN

VPN Benutzer:

The screenshot shows the Grandstream web interface for a VPN user. The top navigation bar and dropdown menu are identical to the standard user view. The sidebar also shows 'Status' selected. The main content area is titled 'Konto Status' and contains a table with the following data:

Konto	SIP Nutzer ID	SIP Server	SIP Registrierung
Konto 1	DW	10.8.0.1	JA
Konto 2			NEIN
Konto 3			NEIN

Statusmeldungen:

Ja: Anmeldung erfolgreich.

Nein: Identität wurde nicht aktiviert oder Benutzerdaten nicht korrekt.

Werte zurücksetzen

Bei Verlust der Zugangsdaten oder bei unerwarteten Verhalten bei der Nutzung empfiehlt es sich den betroffenen Apparat zurückzusetzen damit man Konfigurationsfehler ausschließen kann.

Drücken Sie dazu die von den Richtungstasten umgebene mittlere Taste auf Ihrem Apparat. Nutzen Sie dieselben Tasten um zu folgenden Menüpunkt zu navigieren:

System → Werks-Reset

Sobald der Apparat zurückgesetzt wurde kehren Sie zum Punkt „[Weboberfläche erreichen](#)“ zurück.